

# Hasil Sidang Isbath Putuskan 1 Ramadhan Jatuh pada Besok Kamis 23 Maret 2023



[Realitarakyat.com](http://Realitarakyat.com) – Pemerintah melalui Kementerian Agama, memutuskan 1 Ramadhan 1444 Hijriyah jatuh pada Kamis 23 Maret 2023. Dengan begitu, mulai besok masyarakat Indonesia sudah bisa menunaikan puasa.

“Kemenag menetapkan 1 Ramadhan jatuh pada Kamis 23 Maret 2023,” ujar Menteri Agama Yaqut Cholil Qoumas saat jumpa pers hasil Sidang Isbath.

Menurut Yaqut, Kemenag selalu gunakan dua metode yaitu hisab atau perhitungan dengan metode kedua rukyat atau melihat langsung keberadaan hilal.

Dua metode ini, bukan dua metode yang dipertentangkan tapi saling melengkapi.

Diketahui, Kemenag menggunakan kriteria baru untuk penentuan awal bulan Hijriyah mengacu pada kesepakatan Menteri Brunei Darussalam, Indonesia, Malaysia dan Singapura (MABIMS) pada 2021. Di mana, MABIMS sepakat kriteria hilal menjadi ketinggian hilal 3 derajat dan elongasi 6,4 derajat.

Sebelumnya, Ketua Umum PBNU Yahya Cholil Staquf menetapkan 1 Ramadan 1444 Hijriah jatuh pada Kamis (23/3) besok. Ia menyampaikan warga NU dapat melaksanakan salat tarawih pada malam hari ini.

“Dengan ini PBNU menyampaikan bahwa awal Ramadhan 1444 H jatuh pada Kamis Pon, 23 Maret 2023 Masehi. Besok pagi sudah bisa berpuasa, malam ini Tarawih,” kata Gus Yaqut , Rabu (22/3/2023).

Gus Yaqut menjelaskan keputusan itu diambil usai hilal yang diamati perukyah terlihat di sejumlah wilayah Indonesia hari ini. Ia mengajak agar umat muslim melaksanakan ibadah puasa dengan khusuk.

“Untuk umat muslim untuk melaksanakan ibadah puasa dengan khusuk. Selamat menjalankan ibadah puasa,” ucapnya.

Keputusan itu dituangkan dalam surat Ikhbar 1 Ramadan 1444 H PBNU. Surat itu ditandatangani Rais Aam PBNU Miftachul Akhyar, Katib Aam Ahmad Said Asrori, Ketum PBNU Yahya Cholil Staquf, dan Sekjen PBNU Saifullah Yusuf.

Pengurus Besar Nahdlatul Ulama melalui Lembaga Falakiyah telah menginstruksikan kepada seluruh perukyah NU untuk dapat melakukan rukyatul hilal awal Ramadhan 1444 H.(ilm)